
Procès-verbal de la réunion officielle du comité d’exposition de Design Intérieur du CÉGEP
du Vieux-Montréal 2022 tenue le lundi 7 mars 2022.

En présence de :

Blanche Casabon-Ménard – 1623653

Émilie Labarre – 1843203

Justine Léveillé - 1848123

Héloïse Vatcher-Bolduc - 1921813

Daniela Pinto - 1450684

Elysa Côté - 1935029

Laurie Albert - 1938944

Aminata Tourré - 1940308

Isabelle Gaudreau - 1463674

Roxanne Pelletier - 1565108

Madeleine St-Onge Pelletier - 1985240

Jacqueline Sorto - 1607480

Marie-eve Racette - 1374698

Gabrielle Plante - 1961975

Nell Pugon - 2129425

Isabelle Gagnon- 2129065

Veronika Dorokhin - 1854127



Ordre du jour proposé
1. Élection ou réélection des membres du comité et des signataires.

a. Membres du comité
b. Signataires aux compte

2. Fermeture de l’assemblé

0. Ouverture d’assemblé
Daniela Pinto propose l’ouverture de l´assemblée.

Justine Léveillé appuie.

0.1. Ordre du jour

Madeleine Pelletier St-Onge propose  l’adoption de l’ordre du jour tel qu’affiché.

Héloïse Vatcher-Bolduc appuie.

0.2 Présidium

Héloise Vatcher-Bolduc propose Blanche Casabon-Ménard comme animatrice et
secrétaire de la présente réunion.

Daniela Pinto appuie.

Adoptée à l’unanimité .

1. Élection des membres du comité et des
signataires.

a. Membres du comité

Daniela Pinto propose de conserver les membres élus du comité tel quel et de remplacer
Delphine Champigny (qui à quitter le programme) par Héloïse Vatcher-Bolduc au poste de
Vice-Présidente, qui était vacant depuis janvier 2022.

Madeleine Pelletier St-Onge appuie.



Adopté à l'unanimité.

Héloïse propose de nommer Daniela Pinto et Madeleine Pelletier St-Onge au poste d'adjointe.

Émilie appuie.

Adopté à l'unanimité.

b. Signataires aux compte

Madeleine Pelletier St-Onge propose de conserver Blanche Casabon-Ménard et Laurie Albert
comme signataires et de retirer Émilie Labarre des signataires du comité et de la remplacer par
Justine Léveillé.

Daniela Pinto appuie.

Adopté à l'unanimité.

2. Fermeture de l’assemblé
Héloïse Vatcher-Bolduc propose l’ouverture de l´assemblée.

Daniela Pinto appuie.

Fermeture de l'assemblée.




